



# ABM asegura que la baja nota de Moody's a 4 bancos mexicanos no implica riesgos para el sector

**La calificadora de riesgos Moody's informó la noche del martes su decisión de reducir la calificación de cuatro bancos mexicanos, BBVA Bancomer, Banorte, Banamex y Santander. La ABM destacó que no prevén que dicha evaluación tenga un impacto en la actividad de la banca en su conjunto porque no representa una baja en la calificación ni en las evaluaciones de los bancos a la que hace referencia la calificadora.**

Ciudad de México, 13 de febrero (SinEmbargo).- Luego de que la calificadora **Moody's** ajustara a la baja las **evaluaciones de riesgo** de contraparte de **BBVA Bancomer, Banorte, Banamex y Santander**, la Asociación de Bancos de México (**ABM**) afirmó que eso no implica que la banca mexicana esté en riesgo ni mucho menos se tenga duda sobre su solidez.

La asociación aseguró que “el ajuste no significa que exista el más mínimo riesgo en la **banca en México**, ni pone en duda la solidez de la banca en el país”.

A través de un comunicado la ABM explicó que la baja es el resultado de una revisión que hizo la agencia para medir con los mismos criterios la correlación entre el Gobierno y los bancos mexicanos, respecto a los bancos y los gobiernos en otras partes del mundo, lo que dio por resultado que la **evaluación** de los **bancos mexicanos** se haga similar a como están en la gran mayoría de los sistemas bancarios del mundo.

Destacó que no prevén que dicha evaluación tenga un impacto en la actividad de la banca en su conjunto porque no representa una baja en la calificación ni en las evaluaciones de los bancos a la que hace referencia la calificadora.

## CUATRO BANCOS BAJAN NOTA

La calificadora de riesgos Moody's informó la noche del martes su decisión de reducir la calificación de cuatro bancos mexicanos, BBVA Bancomer, Banorte, Banamex y Santander.

Esta nota no afecta otras evaluaciones de las mismas entidades financieras, únicamente el riesgo de contraparte, afirmó en un comunicado. Detalló que tomó esta decisión porque considera posible que las instituciones caigan en incumplimiento.

Otra de las razones de la baja en calificaciones es que prevén que los cuatro bancos presenten pérdidas en sus pasivos financieros del tipo no-deuda, esta situación se alineó con “los depósitos y deuda senior de los bancos y de sus respectivos gobiernos nacionales”.

Moody's confirmó que la calificación de México se mantiene en A3, pero eso no evita que las instituciones bancarias no cumplan su deuda, pero advirtió que “existe una muy alta correlación de incumplimiento o dependencia entre los bancos y sus respectivos soberanos”.

La calificadora reconoció que el tamaño de la banca mexicana, en relación con los recursos gubernamentales, “es particularmente bajo en comparación con otros sistemas bancarios en el mundo”.